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こんにちは 松坂みち子 です

室
井
さ
ん
は
若
い
お
母
さ
ん
た
ち
と
放
射
能
測

定
な
ど
も
行
っ
て
い
ま
す
。
講
演
後
の
質
問
に
答

え
て
室
井
さ
ん
が
言
い
ま
し
た
。
「
学
者
で
も

『
安
全
だ
』
と
い
う
人
、
『
安
全
で
な
い
』
と
い

う
人
い
ろ
い
ろ
、
な
ら
ば
も
し
安
全
で
な
か
っ
た

場
合
を
考
え
て
行
動
す
る
、
そ
れ
が
正
解
で
は
な

い
で
す
か
」
。

福
島
第
一
原
発
の
事
故
の
後
、
規
制
の
緩
い
週

刊
誌
で
さ
え
、
使
っ
て
は
い
け
な
い

言
葉
が
あ
っ
た
と
言
い
ま
す
。
放
射

線
量
の
測
定
に
、
「
危
機
感
を
あ
お

る
な
」
と
も
言
わ
れ
た
そ
う
で
す
。

で
も
、
事
実
を
知
る
こ
と
は
大
事
な

こ
と
だ
し
、
発
言
は
統
制
し
て
は
い

け
な
い
と
い
う
の
が
彼
女
の
持
論
で

す
。
お
か
し
い
こ
と
は
お
か
し
い
と

言
っ
て
お
き
た
か
っ
た
と
も
お
話
さ

れ
ま
し
た
。

今
の
社
会
、
自
由
に
も
の
が
言
え

る
の
が
当
た
り
前
だ
と
思
っ
て
い
た

け
れ
ど
、
案
外
そ
う
で
は
な
い
よ
う
で
す
。
目
に

見
え
な
い
大
き
な
力
が
働
い
て
真
実
が
報
道
さ
れ

な
い
、
そ
ん
な
こ
と
が
あ
っ
て
は
な
り
ま
せ
ん
。

室
井
さ
ん
の
言
う
と
お
り
、

お
か
し
い
こ
と
は
お
か
し

い
と
大
き
な
声
で
言
え
る

社
会
で
あ
ら
ね
ば
。

みち子のひとりごと

室井佑月さん２

一般質問行いました
7日（水）一般質問を行いました。

国民健康保険について、22年度末で1880通もの資格証明書が発行されて

います。資格書の発行は、国の通知で、保険料を払えるのに払わないと証明

できない場合は慎重にとあることから、市の姿勢を質しました。また、差し

押さえについても、給料や年金などの生計費や子ども手当などは差し押さえ

てはいけないと法律で決まっています。預貯金についてもこれらが振り込ま

れている場合は差し押さえすべきではないと、主張しました。さらに、国保

法44条で定められた窓口負担の減免制度は、低所得者の負担軽減となるよう

要綱を変更すべきだと求めました。

最後に、国保料の引き下げについて今後の見通しを市長に求めたところ、、

「累積赤字が解消すれば財政状況を見極めつつ、引き下げについても検討す

る」と答えました。

災害時要援護者登録については、援護が必要な人に確

実に登録していただくためには、単にマニュアルや申出

書を郵送するだけでなく、実際に足を運んで話をするこ

とが大事であることから、そういった取り組みを行うよ

う提案しました。
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原発ゼロ県民大集会行き

帰りのバスは、集会終了後の出発となります。

原発ゼロ！震災復興！
いのち守ろう！

3.11和歌山県民大集会

バスが出
るよ

乗ってっ
てね

《四ヶ郷・中之島・黒田コース》
松島バス停（10：20）
→生協病院向（10：25）
→生協中之島向（10：33）
→共栄市場向（10：35）
→黒田ヒダカヤ向（10：43）
→市役所前


